

Aktuelle Nachrichten

13.03.2020 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Saisonaus für Volleyball Grafing](#)



Aufgrund der Entwicklung rund um den Coronavirus (Convid-19) wird die Volleyballsaison des TSV Grafing vorzeitig beendet. Am Donnerstag (12.03.) überschlugen sich die Ereignisse. Es wird auch vorerst kein Trainingsbetrieb stattfinden.

[Weiterlesen ... Saisonaus für Volleyball Grafing](#)

29.03.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Herren 3 holen den Bezirkspokal und Herren 4 steigen auf](#)



Während sich ein Großteil unserer U18 mit dem Gewinn des Bezirkspokals glänzend auf die Deutsche Meisterschaft kommendes Wochenende in Bitterfeld vorbereitete, konnte sich unser Herren 4 (U18/16) ohne selber zu spielen über ihren nun feststehenden 2. Platz und den damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksklasse freuen.

[Weiterlesen ... Herren 3 holen den Bezirkspokal und Herren 4 steigen auf](#)

-

17.03.2017 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Gute Saison für Grafings Volleyballer](#)

Bis auf die Bundesligamannschaft haben quasi alle Teams des TSV Grafing die Erwachsenenspielrunde beendet. Neben vielen Erfolgen konnten zwei Teams die Meisterschaft feiern.

Meisterschaft als Aufwärmprogramm

VON OLAF HEID

Grafing – Im zweiten Anlauf haben die Herren III des TSV Grafing die Rückkehr in die Bezirksliga fixiert. Im Vorjahr war die junge Volleyball-Truppe um Trainer Chris Dorrer noch hauchdünn in der Relegation gescheitert, in dieser Spielzeit marschierten die Bärenstädter in der Bezirksklasse unaufhaltsam voran. Am vergangenen Spieltag machte die zum Großteil aus U18-Junioren bestehende Truppe ihr Meisterstück.

Ein klarer Sieg hätte gereicht, doch die Grafinger hatten den Ehrgeiz gleich beide Spiele zu gewinnen. Jeweils mit 3:0 Sätzen wurden der SV Bruckmühl (25:16, 25:13, 25:12) und SV Schwindegg (25:19, 25:17, 26:24) abgefertigt. Vor dem letzten Spiel führen die Grafinger mit uneinholbaren sieben Punkten Vorsprung. Die Freude bei den „Männern“ war da, aber nicht allzu euphorisch, wie Dorrer meinte. „Sie waren zu überlegen.“

Aber die Punktspiele bei den Herren III seien nur eine Art Vorbereitung und „ein erster, guter Schritt“ in Richtung des großen Zieles gewesen. Und das heißt für den



Die junge Grafinger Herrenmannschaft ist aufgestiegen (v.l.) Julian Rehfeldt, Fabian Siegel, Adrian Gegenfurtner, Moritz Schnödt, Benni Schreiner, Tibor Vosberg, Trainer Chris Dorrer, Korbinian Hess, Felix Broghammer. Im Bild fehlen Simon Hartel und Nils Kuschel. FOTO: JRO

TSV: Qualifikation für die Deutsche U18-Meisterschaft. In den Faschingsferien folgt darum noch ein zweitägiges, intensives Trainingslager in eigener Halle für den nächsten Schritt. Am Sonntag, 5. März, folgen die bayerischen

Titelkämpfe in Schwaig bei Nürnberg.

Die Potenzial der „Dritten“ sei sehr hoch. „Im Vergleich zum Vorjahr haben die Burschen einen brutalen Sprung in der Athletik gemacht“, lobt Dorrer. „Auch der Teamgeist

ist stark.“ Man praktiziere schnelles Volleyball mit schnellen Angriffen, so der Coach. „Drei Jahre hat's gedauert, bis es funktioniert.“ So gut, dass die Bezirksklasse für den Meister nur ein Aufwärmprogramm war.

[Weiterlesen ... Gute Saison für Grafings Volleyballer](#)

13.03.2015 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Letztes Heimspiel in der Bezirksliga](#)

Herren 3 empfängt zum letzten Spieltag in der Bezirksliga den MTV Rosenheim und die SG TV Altötting/SVW Burghausen.

[Weiterlesen ... Letztes Heimspiel in der Bezirksliga](#)

06.02.2015 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Abschied](#)

Herren 3 ist am Samstag ab 14:30 Uhr beim FC Kirchweihdach zu Gast.

[Weiterlesen ... Abschied](#)

-

20.01.2015 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Letzte Hoffnung Relegation](#)

Herren 3 verliert gegen Garching und Obing/Mühldorf mit 0:3.

[Weiterlesen ... Letzte Hoffnung Relegation](#)

Seite 1 von 3

- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)